



## 令和8年 人吉市消防出初式



1 放水競技スタート！ 全力疾走でホースをつなぐ 2 西瀬少年消防クラブ7人も出動。元気いっぱいの通常点検を披露した 3・12 観閲では動作の正確さや着装などを消防職員が厳しく審査 4 出初式の雰囲気を引き締めるラッパ隊 5 連結失敗！ 慌ててホースをつなぐ 6 手の角度や歩くタイミングを合わせ、美しい分列行進を披露 7 地域住民や消防団OBらも応援に駆け付けた 8 放水競技の前に分団で心を一つにしスタート！ 9 規律ある観閲を披露した女性消防隊 10 各分団のテントでは後援会らが温かい食べ物のなどをふるまい団員の英気を養った 11・13 それぞれの役目を果たし、3個のボールを落とす速さを競った

### 令和8年出初式成績

#### 放水競技の部優勝

##### 第1分団



優勝コメント 塚本 正博 分団長

「人数が少ない中、限られた時間で練習を頑張りました。第1分団のオールスターチームで優勝を勝ち取りました」

#### 規律の部優勝

##### 第4分団第2部 (矢黒、上・下永野)



優勝コメント 宮崎 裕 部長

「当部はチームワークが良く、それが結果に結びついたと思います。この成績はみんなの力で勝ち取れたものなのでとてもうれしいです！」

新 春を告げる「人吉市消防出初式」を1月11日にふるさと歴史の広場で開催しました。大粒の雪が降る中、団員は寒さに耐えながらも日頃の訓練の成果を披露しました。

規律の部（観閲・分列行進）では、各分団と女性消防隊が整然とした動きを披露。観客からは大きな拍手が送られました。

6年ぶりに復活した放水競技には分団と部単位で15チームが登場。クレーンでつるしたかごをめがけて放水し、中の球を落とす速さを競いました。ホースの連結がうまくいかず水が吹き出たり、勢い余つて排水用の水槽に飛び込む団員の姿も。

西瀬少年消防クラブは、通常点検を披露。機敏な動作で大人の消防団員に負けない規律を披露し、保護者や消防団員、地域の人々が温かく見守りました。

